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PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

ENTREGA PAN LISTADO PRELIMINAR DE MILITANTES A COMITÉS MUNICIPALES 
Derivado de una reunión con autoridades nacionales del partido, el presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, José 
Luis Báez Guerrero, encabezó el “Primer encuentro con estructuras municipales rumbo al 2012” en el CDE. Esto con el 
objetivo de hacer entrega del listado nominal preliminar de militantes que puedan participar en el proceso interno del  
2012 para la elección de presidente de la República y legisladores federales. (Diario de Querétaro P. 4) 

HABLÓ DE EX MAMONCITOS 
El  alcalde  de  Querétaro,  Francisco  Domínguez  Servién,  aseguró  que  cuando  calificó  de  “mamoncitos”  a  algunos 
funcionarios de gabinete se refería a los sexenios pasados. Respeta, dijo, a los del presidente Calderón. (Plaza de Armas  
P. 1) 

ARC ES DELINCUENTE AMBIENTAL: DE ANDA 
por Zayra Velázquez 
Ecologistas en el estado acusaron al ex presidente municipal de Querétaro de ser un “delincuente ambiental” por haber 
permitido que el  40 por ciento de los cambios de uso de suelo concedidos durante su administración se dieran de  
manera irregular y fuera de la ley. (Plaza de Armas P. 1 y P. 8), El Corregidor P. 1)

AFIRMA ARMANDO: NO SOY UN SICARIO
por Yoheme Pomares
Niega el ex presidente municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, haber sido un sicario del medio ambiente  
durante su gestión y señala que al contrario, en su administración aumentaron las zonas de preservación ecológica en  
un 16%. “Yo respeto mucho quien diga eso, pero no es así, en nuestra administración sí tenemos el record de cambios  
de uso de suelo, porque nosotros aumentamos la preservación ecológica del cinco por ciento al 21% de territorio, más 
de 12 mil hectáreas de preservación, nadie más se ha atrevido a hacer eso y eso es un record no, pero todo dentro del  
marco de la ley”. (El Corregidor P. 2)

PRI 

IMPULSARÁ PRI NUEVO FEDERALISMO FISCAL Y HACENDARIO: CALZADA 
por Luis del Toro 
El PRI impulsará un nuevo federalismo fiscal y hacendario con una propuesta económica para septiembre, a fin de que  
se incorpore presupuesto 2012, así como una reforma hacendaria integral que de una vez por todas incluya ingreso,  
gasto, deuda y patrimonio como parte de la plataforma electoral para el próximo año, afirmó el gobernador José Calzada 
Rovirosa. 

Comentó que el pasado domingo se tuvo una reunión provechosa e interesante, en la que se tocaron muchos temas con  
respecto al quehacer del PRI para darle rumbo a México... (Noticias P. 4) 

TIENE PRI 'CUADROS': DALIA G. 
por Candhy Escalante
La diputada priísta y aspirante a la Presidencia Municipal de Corregidora Dalia Garrido Rubio aseguró que: “En el  
Partido Revolucionario Institucional existen los cuadros”,  además de señalar que esèrará los tiempos que marca su 
partido para hacer pública y válida su aspiración. (am P. 5)
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COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA “CUARTO DE GUERRA”
por Julio de la Cruz
BIENVENIDO. José Calzada abre hoy campaña rumbo a su Segundo Informe de "Gobierno de Soluciones" y lo hace en  
ABC DIARIO, el mejor noticiario radiofónico de Querétaro en sus dos emisiones. Así de sencillo. Hoy de 13 a 15 horas.

¿REMEMBER? Hace años,  cuando el  entonces  diputado Marco  León hacía  sus  primeros trapecismos  en  el  partido 
naranja,  propuso  que el  gobernador  (Francisco Garrido  Patrón)  escuchara  en tribuna las  posturas de los  partidos 
representados en la Legislatura estatal. No prosperó, por supuesto, entre la mayoría azul y hasta se llegó al colmo de 
que en 2009 ni siquiera ceremonia de Informe hubo.

PERDIDOS.  Así  que Cuanalo y compañía no tienen que rasgarse las vestiduras si  no le aprueban sus peticiones de  
cambios al formato del Informe de este domingo, tema que por cierto ya había pactado su antecesor León Bolaño,  
porque a quién se le ocurre pedir cambios seis días antes del evento. Si para elegir a los consejeros electorales tardaron  
seis meses, qué podemos esperar de estos diputados (el fabuloso Cuanalo incluido) para una reforma constitucional.  
(Diario de Querétaro P. 1) 

COLUMNA “PLAZA DE ARMAS”
-OÍDO EN EL 1810-
No va.
A pesar de lo que se diga, el Distribuidor Capital ya tronó. Ni la levantada del BBQ. Ni los 200 y tantos millones. Ni las
molestias. Ni las pérdidas.
No somos nada.

-¡PREEEPAREN!-
Lleno.
Así está siempre el restaurante Argentilia, comedero favorito de la sociedad queretana y de los políticos. Ahí departían  
el lunes dos personajes de la academia: el rector de la UAQ, Raúl Iturralde y el eterno Álvaro Arreola, miembro del 
comité de huelga que logró la autonomía.

En otras  mesas Manuel Borbolla,  uno de los dueños del Hospital  San José,  con su familia y,  en distintas  mesas,  la  
diputada Dalia Garrido, el expresidente de la Coparmex Luis Mier, el constructor Abraham González papá, el ganadero 
Alfonso Soto, la delegada de la PGR Norma Patricia Valdez, el director regional del SAT Rafael Ruiz Cordero, la directora 
de preescolar Rosa Laura Nieto y su hija Ana Laura, entre otros.

El lugar, garantía de buen comer y beber, encabeza el top ten de la gastronomía en nuestro estado.
¡Salud!

-¡AAAPUNTEN!-
Cónclave.

Que duros y neos quieren fumar la pipa de la paz tras la zarandeada aplicada por los armandistas que se alzaron con el  
comité municipal y el estatal  del  PAN,  además de tumbar a León Enrique Bolaño para poner al  simpático Gerardo  
Cuanalo en la coordinación legislativa.
La reunión podría estar encabezada por dos jóvenes promesas del blanquiazul:
Del lado neo: el presidente estatal Pepe Báez.
Por los duros: el alcalde capitalino, Pancho Domínguez.
Doble contra sencillo.
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-¡FUEGO!-
Ahora resulta
Que somos de los principales productores a nivel nacional de tachas y crystal. 
¿Y los responsables de autorizar las instalaciones de los narcolaboratorios? 
¿Y las empresas fantasmas? ¿Y la lana?
Nadie dice "esta boca es mía".
Como siempre.  (Plaza de Armas P. 2)

COLUMNA ASTERISCOS 

¡AH, MALOSOS!.- Dicen que los presidentes del Centro Empresarial de Querétaro, Alfonso García Alcocer, y de la Cámara  
Mexicana de la Industria de la Construcción, Abraham González Martell, andan en Buenos Aires. 

MEJORES NORTES.- Pero no en Argentina viendo la etapa final de la Copa América y padeciendo el crudo invierno, sino  
que ahora que han quedado fuera de la carrera por la candidatura priísta a la Presidencia Municipal de Querétaro se 
fueron ¡a buenos aires!

CARRERAS Y ENCARRERADOS.- Y es que parece que los registros, al menos para esa carrera,  ya se cerraron y sólo  
quedaron tres:  Juan Arturo Torres  Landa,  Tonatiuh Salinas  y Roberto Loyola.  Ahora que los  que quieran competir,  
pueden inscribirse a alguna otra carrera... cada domingo hay una.

MÁS VALE SOLO.- Vaya capacidad de convocatoria la que demostró ayer el Delegado Municipal de Epigmenio González,  
Alejandro Delgado Oscoy, en el 153 Aniversario Luctuoso de Don Epigmenio González Flores quien da nombre a la 
demarcación que encabeza.

ALEX EL BAILADOR.- El ex diputado Local y Federal ha venido construyendo una nueva candidatura a Diputado Local  
desde las oficinas de la Delegación Epigmenio González y no ha reparado en gastos, lo mismo reparte obsequios que  
hace bailongos con la sonora Dinamita.

INVITADOS.- Ayer pensaba echar la casa por la ventana en la realización de un acto conmemorativo en la explanada de  
la Delegación Municipal, en la que estuvieron como invitados especiales el Cronista de la Ciudad, Roberto Servín Muñoz;  
su vecino el Secretario de Seguridad Pública, Juan Marcos Granados Torres, quien se llevó al Director de Tránsito, Ángel  
Rangel Nieves.

CRI, CRI.- Además, estuvo presente la Coordinadora del Consejo Delegacional, Irma Roa, y... y... y... nadie más. Se podían 
escuchar los grillos y ver pasar rodando las bolas de varas. Incluso, hasta se escuchaba uno que otro coyote aullar a lo  
lejos.

UNA MANITA.- Así que echaron a andar la ‘Operación Acarreo’, y a la voz tráiganse a quien sea donde quiera que se 
encuentre, pero aquí debe haber gente, los empleados dejaron sus labores para pararse en la explanada y mandaron 
traer a algunos policías municipales para que hicieran lo mismo.

TARJETA ROJA.- Incluso ¡hasta a los niños que participan en el curso de verano y que estaban jugando fútbol los llevaron 
contra su voluntad a hacer bola!, para salvar un evento que se caía ante la mirada nerviosa de un Alejandro Delgado  
Oscoy que veía como su capital político se reducía a sí mismo.

SUDOR FRÍO.- Y es que está por recibir en su Delegación al Presidente Municipal Francisco Domínguez Servién para el  
encuentro ciudadano con motivo del Informe de actividades correspondiente a su segundo año de gestión al frente de la  
Administración Municipal.
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ÁNDALE.- Así que la preocupación del Delegado Municipal Delgado Oscoy debe ser mayúscula. Si bien es cierto que la 
promesa de que toque la Sonora Dinamita es garantía de que se le llene la explanada, su capacidad de convocatoria no lo 
es. (am P. 1y 2) 

INFORME DE GOBIERNO EJECUTIVO ESTATAL 

CALZADA SUBE 6 PUNTOS 
por Héctor Ayala 
En dos años de administración de José Calzada Rovirosa, el gobernador de Querétaro aumentó su calificación popular 
en 7 puntos porcentuales, al pasar de 77 por ciento de aceptación popular el 1 de octubre de 2009, al comenzar su  
administración estatal,  a  83 por ciento de opinión positiva  al  cierre del mes de junio del  presente  año, según una 
encuesta realizada por DIARIO DE QUERETARO.

En vísperas de su Segundo Informe de Gobierno, en el cual Calzada Rovirosa comparecerá este domingo ante más de 5  
mil personas en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, destaca que al principio de la administración del gobernador el  
53 por ciento de la población queretana esperaba que los resultados fueran "más de lo esperado", mientras que hoy, a  
casi 21 meses de iniciada la gestión calzadista, el 64 por ciento opina que los resultados han estado por encima de la  
expectativa del 1 de octubre de 2009. (Diario de Querétaro P. 1) 

RECHAZA PAN BOICOTEAR INFORME DE JOSÉ CALZADA 
por Aimée Pacheco 
 La diputada María García Pérez, quien forma parte de la Mesa Directiva de la Legislatura local aseguró que no hay 
acuerdos previos para el formato del Informe de Gobierno, para el que han metido una propuesta.

Aunque  el  presidente  de  la  Mesa Directiva,  Hiram Rubio García  ha sostenido  que no existen  las  condiciones  para 
considerar esta propuesta que hace la bancada panista, estos insistieron en que es falso que se haya dado un acuerdo 
previo cuando León Enrique Bolaño fungió como coordinador de los diputados del PAN. (Diario de Querétaro P. 1) 

NIEGA PAN HAYA ACUERDO SOBRE INFORME
El  diputado  León  Enrique  Bolaño  Mendoza,  integrante  del  Grupo  Parlamentario  del  Partido  Acción  Nacional  y  la  
diputada María García Pérez, segunda secretaria de la mesa directiva de la LVI Legislatura, aseguran que no existe ni fue 
suscrito por su parte algún tipo de acuerdo en la Junta de Concertación Política ni en la Mesa Directiva en referencia al  
formato del informe del Poder Ejecutivo del Estado. (am P. 5, El Corregidor P. 7)

DESPLEGADO “GOBIERNO DE SOLUCIONES” (robaplana) 
“2 años de Soluciones. Pepe Calzada Gobernador” “Querétaro Cerca de todos” En imagen se aprecia a José Calzada junto  
a dos jóvenes: una mujer y un hombre en lo que parece una oficina (Diario de Querétaro P. 2, Noticias P. 8, am P. 8) 

INFORMES DE GOBIERNO AYUNTAMIENTOS 

OBRA PÚBLICA, EJE RECTOR EN CORREGIDORA: CARMELO 
por Aimée Pacheco
La obra pública ha sido uno de los principales ejes rectores en la administración municipal de Corregidora, según el 
alcalde Carmelo Mendieta, quien anticipó en entrevista para DIARIO DE QUERÉTARO que se invertirán este año cerca de 
400 millones de pesos para este rubro.

Agregó  que  concluirá  su  periodo  frente  a  la  presidencia  municipal,  y  exhortó  a  sus  colaboradores  que  pretendan 
sumarse a alguna campaña, a que se separen de sus cargos conforme a los tiempos que contempla la Ley. (Diario de 
Querétaro P, 1) 
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INVERSIÓN HISTÓRICA EN OBRAS Y ACCIONES EN HUIMILPAN 
El presidente Municipal de Huimilpan, Saúl Ayala Cabrera, rindió su segundo informe de actividades en el que destacó  
las obras y acciones llevadas a cabo durante el periodo que informa. (Noticias P. 13)

REFUTA ALCALDE DE HUMILPAN CLAMORES DE AGUILERA RICO 
por Laura Valdelamar
En tanto que el diputado convergente José Luis Aguilera Rico menciona que el edil de Huimilpan, Saúl Ayala Cabrera  
será demandado por violentar la Ley Orgánica Municipal, el alcalde dice que en ningún momento se ha violentado y se  
ha actuado conforme a derecho. (Noticias P. 7) 

PODER JUDICIAL LOCAL

PODER LEGISLATIVO LOCAL 

HAY DISTANCIA ENTRE LOS DIPUTADOS Y LA SOCIEDAD, ACUSA RV
Antes de impulsar una iniciativa de ley, los diputados deben consultarla con la gente, para que no cometan el error de 
que dicho mandamiento no encaje con las necesidades de los representados, afirmó el titular de la Asociación Nacional  
de Empresarios Turísticos y de Entretenimiento A.C. Ricardo Veraza. (Noticias P. 4) 

TODO LISTO PARA EL II INFORME DEL LEGISLATIVO
La realización del segundo informe anual de actividades del Poder Legislativo será mañana jueves a partir de las 11:45  
horas en  la  sede  de  5  de  Mayo y  Pasteur  y  con la  asistencia  de casi  80  personas,  entre  presidentes  municipales,  
legisladores federales e invitados especiales. (Noticias P. 2) 

DESPLEGADO (robaplana), “Los diputados de la LVI Legislatura del Estado de Querétaro aprobamos diferentes leyes 
para mejorar tu calidad de vida: 2 informe de actividades legislativas” (Noticias P. 6)

FUENTES
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO N: NOTICIAS
AM:  AM C: CORREGIDOR
PA: PLAZA DE ARMAS T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO M: MAGAZINE
CyP: CIUDAD Y PODER RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB
LP: LIBERTAD DE PALABRA EU: EL UNIVERSAL WEB
J: LA JORNADA R: REFORMA
EE: EL ECONOMISTA
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